

Antrag Resolution zur Erhaltung der Athenekarte

Antragsteller:in: FACHWERK

Antragstext:

Das Studierendenparlament möge beschließen, dass der AStA mit den jeweilig zuständigen Stellen in Kontakt tritt um sich für den Erhalt der Athenekarte einzusetzen und die Studierendenschaft dahingehend politisch mobilisiert.

Der AStA möge sich dafür einsetzen die Athenekarte weiter fortzuführen und dass jegliche Neuerungen parallel zur Athenekarte, oder dessen Integration, eingeführt werden.

Begründung:

Die Athenekarte wird seit Anfang 2026 nur noch in begründeten Fällen neu ausgestellt und somit de facto abgeschafft. Auch auf der offiziellen Seite zur Begründung der Entscheidung, stehen keine ausreichende Alternativen für die Athenekarte. Dies heißt weniger Komfort für Studierende, nicht durchdachte „Lösungen“ und teilweiser Ausfall von Dienstleistungen, wie zum Beispiel das 24/7 Lernzentrum der Architektur; Von Studierenden ohne Smartphone ganz zu schweigen.